



La Facultad de Derecho de la U. Alberto Hurtado recibió a 170 nuevos estudiantes. Rafael Blanco, decano de la Facultad de Derecho, se refirió a la consolidación del proyecto académico de la UAH en sus distintas áreas: docencia, investigación, vinculación con el medio, postgrados y relaciones internacionales. En representación de los alumnos de la carrera, intervino Alexia Altamirano, presidenta del Centro de Estudiantes de Derecho, y en representación de los ex alumnos, Karen Tapia, presidenta de la Asociación de ex alumnos de Derecho UAH.

Bienvenida a estudiantes de Derecho U. Alberto Hurtado



Rodrigo Coloma, Rafael Blanco, Macarena Rodríguez, Rodrigo Barría y Claudio Agüero, académicos Derecho UAH.



Estudiantes de derecho UAH.



Juan Luis Modolell, Miriam Henríquez y Hugo Rojas, académicos Derecho UAH.



Los académicos Rosa María Olave y René Cortínez s.j., junto a nuevos estudiantes de Derecho UAH.



Mauricio Rettig, Enrique Rajevic y Alfredo Ferrante, académicos Derecho UAH.



Directiva del Centro de Estudiantes de Derecho UAH.



Estudiantes de Derecho UAH.



Salomón Serrano, director de Gestión Derecho UAH; Alexia Altamirano, presidenta del Centro de Estudiantes de Derecho UAH; Karen Tapia, presidenta de la Asociación de Ex Alumnos de Derecho UAH, y Rafael Blanco, decano Derecho UAH.